

Estudiantes de Xàbia construirán
drones - Las Provincias - 11/11/2015

Estudiantes de Xàbia construirán drones

PROYECTO

:: **R. X.** La Universidad Miguel Hernández de Elche, El Caleidoscopio y el Ayuntamiento de Xàbia, dan hoy el pistoletazo de salida a la II Feria Aérea, un proyecto educativo cuyo objetivo es que jóvenes de 12 a 18 años aprendan a construir drones con un fin social. En el proyecto, que cuenta con 50.000 euros, participan 2500 alumnos de más de 50 institutos de las provincias de Alicante, Murcia, Valencia y Castellón. Por parte del Ayuntamiento de Xàbia, participa el IES Número 1 y el IES Antoni Llidó.